

Jochen Milczewsky

Stuttgart, den 28.9.1972

*Liebe Margarete!*

Mit dem prächtigen Band hast Du mir nicht nur eine grosse Freude bereitet, sondern auch unsere kulturelle Hausbücherei bereichert.

Ich sage Dir dafür meinen herzlichsten Dank.

Wir haben uns über Dein Lebenszeichen aufrichtig gefreut, denn man hört viel zu selten was von einander.

Mit Interesse vernehme ich, dass Du im Wallis ein Drittheim erworben hast und dazu noch in einer der schönsten Lagen der Schweiz. Darum bist Du zu beneiden.

Es ist wenigstens nicht so weit wie Italien.

Das Unwetter am 15. August hat uns übel mitgespielt.

Die Terrasse lief über und setzte 3 Zimmer unter Wasser.

Wir hatten wochenlang Handwerker im Haus und mussten kleinbürgerlich unsere Mahlzeiten in der Küche einnehmen.

Natürlich war auch der ganze Garten verwüstet.

An jenem Unglückstag waren wir übrigens in Gächingen, wo nichts passiert ist.

Renate und ich sind mit Aufträgen beruflicher Art gut versorgt und infolgedessen sehr zufrieden.

Wir wünschen Dir von Herzen ein glückliches Wintersemester und vor allem gute Gesundheit.

Grüsse bitte auch Deine Kinder in Köln bestens von uns.

Gerne erinnere ich mich an meinen Besuch in der Wüllnerstrasse vor einigen Jahren.

In alter Freundschaft

Dein

*Jochen*